
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第３回６月定例会） 

◆平成１９年６月１３日（水） 

 

 

１．◎質問者 堅田 繁 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

子育て支援策につ

いて 

 

⑴ 乳幼児医療制度の入院外医療費の助成対象年

齢も現在の 5歳未満から就学前までに引き上

げる考えはないか。 

⑵ 幼児・児童・生徒へのインフルエンザ予防接種

料金の助成措置を講ずる考えはないか。 

 

 

町長 

 

 

２．◎質問者 平見 光司 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

生涯学習のまちづ

くり事業推進の中

でのボランティア

活動団体の育成と

活動の促進につい

て 

 

⑴ 「生涯学習のまちづくり基本計画」での、住民

の自主活動の促進のための支援制度確立で、ど

のような事業を実施したか。 

⑵ 団体活動への助成・活動活性化への支援対策を

計画策定後、新たな事業内容を具体的に説明せ

よ。 

 

教育長 

 

 

３．◎質問者 宮迫 髙志 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

認定子ども園につ

いて 

 

⑴ 保育園の入園を待つ就学前児童の対応及び対

策。 

⑵ 幼・保に対し民間委託の現状を改善する考えは

あるのか。 

⑶ 現在町内にある幼保を認定子ども園に移行す

る為の行政指導等を行う考えはあるのか。 

⑷ 新規施設の誘致を積極的に行う考えはあるの

か。 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２ 

 

公共工事の発注、指

名業者の資格審査

基準について 

 

⑴ 工事予定価格の公表は行うのか。 

 ⑵ 最低入札価格の設定は行うのか。 

⑶ 工事価格により、一般競争入札と指名競争入札

の区別を行う考えはあるのか。 

⑷ 指名業者選定の基準及び方法はどのように行

っているのか。 

 

 

町長 

 

 

４．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

駅南整備事業は、ど

のような構想の下

に推進を図ろうと

しているのかその

考えを求める。 

 

⑴ この整備事業を進める上でどのような構想の

下に全体像が策定されたのか詳細について尋

ねる。 

⑵ この整備事業の全体の投資額と本町の負担す

べき投資額について尋ねる。 

⑶ すでに一部においては事業が着手されている

が、事業を進める上で年度毎の工程表について

尋ねる。 

⑷ 投資対効果の面からこの事業の投資効果は、い

つ頃から効果が現れると予測されているか尋

ねる。 

 

 

町長 

 


